

令和7年度

11月号

惣川小だより

校訓
元気で
なかよく
考える子

11月になり、今年度も折り返しを過ぎました。学校の2学期は長く、その分行事も多くあります。この10月と11月もたくさんの行事があり、子どもたちも多くの経験を重ねています。今回の学校だよりでは、その様子をお伝えします。地域の方々はじめ、たくさんの方々のご協力によって行事を行い、子どもたちも成長しています。今後ともご協力、ご支援よろしくお願ひいたします。

10月の行事から

21日火曜日、いつも給食のメニューを考えていただいている西予東給食センターの栄養教諭の田渕先生をお招きして、児童が考えた梅干しを使ったメニューの発表会と栄養についての勉強をしました。まもなく、子どもたちが作ってきた梅干しが出来上がります。その梅干しを給食で使っていただけるメニューとして「小松菜と梅干しのみそ汁」と「梅の卵焼き」を提案しました。どちらも栄養バランスや彩りなどを考えていて、おいしそうです。そして、卵焼きは東給食センターの給食のメニューに、みそ汁は惣川小の給食のメニューに入れさせていただけるそうです。栄養の勉強では、ご飯を食べることの大切さ、様々な食材がみんなの体を作っており、バランスよく食べることが大事であることなどをお話しさされました。給食に限らず、家で作ってもらったご飯もしっかりと食べるようにならうと、そう思うことができた発表会でした。



31日金曜日、西予市図書交流館から司書の大野さんをお招きして、読書集会をしました。今回は「戦争と平和」をテーマにして、児童も本を紹介しました。大野さんからも本の紹介や読み聞かせをしていただき、戦争と平和について考えることができました。11月の人権参観日では、日本の戦時中のことを描いた「ガラスのうさぎ」の劇を子どもたちが披露します。このような機会を通して、本などからも平和の大切さを知ることはいいことです。



10月半ばに陸上記録会が終わったところですが、次は11月末の乙亥大相撲に向けて練習を始めました。放課後、まわしを着けた児童が土俵に向かいます。時々地域の方にもきていただき、指導していただいています。全校児童が出場予定です。ぜひ応援お願いします。また、体力作りの一環として、中休みの業間マラソンも始まりました。5分間、学校周辺を走ります。寒さに負けず自分に負けず、頑張ります。



11月の行事から

4日火曜日、大野ヶ原の稻田さんに来ていただき、絵手紙教室をしました。秋といえば…ということでサツマイモやドングリ、柿などを思い思いに描いていきました。稻田さんに丁寧に教えていただき、児童それぞれが個性いっぱいの絵手紙を描くことができました。この絵手紙は、惣川のお年寄りの方々に「ふれあい郵便」として届けられます。



5日水曜日、市内で一斉に流された緊急地震速報訓練放送に合わせて、惣川分園と合同で避難訓練をしました。放送に合わせて机の下などに避難し、その後揺れが収まった想定で校門前に集まりました。園児も児童も慌てず、静かに、落ち着いて行動することができました。もしものときも、このように冷静に行動できるといいですね。



6日木曜日、西予警察署の交通課の方に来ていただき、交通安全教室をしました。ミニ信号機を持ってきていただき、横断歩道の正しい渡り方などを指導してくださいました。白バイも来ており、子どもたちも興味津々で乗ってみたり触ってみたりしました。登下校含めて、日ごろから交通安全を意識して行動したいですね。



12月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	月		○
2	火	福祉センター訪問	○
3	水		○
4	木		○
5	金	校内マラソン大会	○
6	土		△
7	日		△
8	月		○
9	火		○
10	水		○
11	木		○
12	金	個人懇談会	○
13	土		△
14	日		△
15	月	誕生会	○
16	火	お楽しみ交流会	○
17	水		○
18	木		○
19	金		○
20	土		△
21	日		△
22	月		○
23	火		○
24	水		○
25	木	2学期終業式	×
26	金	冬季休業	△
27	土	年末休業(閉園日、1月4日まで)	△
28	日		△
29	月		△
30	火		△
31	水		△

1月の主な行事

- 8日(木)3学期始業式
- 9日(金)誕生会
- 26日(月)誕生会
- 29日(木)野村中学校入学説明会
(※午前、6年生保護者対象)
- 30日(金)給食感謝祭